



C'est un gars qui a des maux  
d'estomac carabinés.

Il va voir son médecin pour  
lui demander ce qu'il peut  
faire.



Le médecin lui dit que c'est une sévère gastrite qui pourra se guérir au moyen d'un nouveau traitement uniquement disponible sous forme de suppositoires.

- Comme le traitement est tout nouveau, prévient le médecin, les suppositoires ont une taille qui n'est pas appropriée. Il vous faudra malgré tout en prendre un 3 fois par jour.



Et le médecin lui dit qu'il va lui introduire le premier pour voir si tout est OK, et si oui, il pourra continuer le traitement à la maison, en utilisant de la vaseline au besoin.

Après l'avoir prévenu de la douleur à venir, le médecin dit au gars de se pencher et introduit le suppo.

Puis le gars rentre chez lui.



Le soir, vient le moment de la prise de son traitement.

Il essaie d'abord de s'introduire le suppo tout seul, mais n'y parvient pas.

Il appelle sa femme et lui demande de prendre de la vaseline.



Sa femme arrive, lui dit de se mettre en position, met une main sur son épaule et introduit le suppo ...

À ce moment là, le gars pousse un hurlement !

Sa femme lui demande :  
- Qu'est-ce qui se passe ?  
Je t'ai fait mal ?



- Non, c'est pas ça !

Je viens juste de réaliser que  
quand le médecin m'a mis le  
suppo tout à l'heure, ...  
il avait les deux mains sur mes  
épaules ... !



D'autres sur:

**[Diaporamas-a-la-con.com](http://Diaporamas-a-la-con.com)**

**Le site des meilleurs diaporamas humoristiques**

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]